

PROGRAMA INSTITUCIONAL DE DERECHOS HUMANOS

DIRECCIÓN DE PROMOCIÓN Y DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS

MARZO

1 8 10

Día de la Cero Día Día

Discriminación Internacional de (ONUSIDA) la Mujer las Juezas



Con esta fecha se conmemora el derecho de todas las personas a vivir una vida plena y productiva con dignidad. El Día de la Cero Discriminación pone de manifiesto cómo todas las personas pueden informarse y fomentar la inclusión, la compasión, la paz y, sobre todo, un movimiento por el cambio. Este día contribuye a crear un movimiento mundial de solidaridad para poner fin a cualquier forma de discriminación.

Información disponible en la página de la Organización de las Naciones Unidas ONUSIDA a través del enlace https://www.unaids.org/es/zero-discrimination-day



La ONU estableció que este año el tema para el día de la Cero Discriminación 2023 se denominaría "Despenalizar salva vidas" enfocado a lucha contra las leyes penales injustas que se dirigen contra un grupo de población determinado, incluyendo a las personas que viven con el VIH.

Mayor información en la página de la Organización de las Naciones Unidas ONUSIDA a través del enlace https://www.unaids.org/es/2023-zero-discrimination-day



El 8 de marzo se celebra el **Día Internacional de la Mujer**, día dedicado a la lucha por la igualdad, la participación y el empoderamiento de las niñas, adolescentes y mujeres en todos los ámbitos de la sociedad.

La fuerza que consigue un movimiento de mujeres en todo el mundo traspasa fronteras y diferencias culturales, económicas e ideológicas. Las mujeres unidas tienen el poder de cambiar el mundo y lograr la igualdad en todos los ámbitos de la sociedad.

Si hay algún colectivo que sabe de lucha son las mujeres. Solo hay que echar la vista atrás para ver lo que ha conseguido y avanzado la mujer en solo 100 años.

Más información en https://www.un.org/es/observances/womens-day



DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER 2023 POR UN MUNDO DIGITAL INCLUSIVO: INNOVACIÓN Y TECNOLOGÍA PARA LA IGUALDAD DE GÉNERO

El tema del Día Internacional de la Mujer del próximo 8 de marzo de 2023 será "Por un mundo digital inclusivo: Innovación y tecnología para la igualdad de género", en consonancia con el tema prioritario del Sexagésimo séptimo período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer: "La innovación y el cambio tecnológico, y la educación en la era digital para alcanzar la igualdad de género y el empoderamiento de todas las mujeres y niñas".

LA VIOLENCIA DIGITAL ES VIOLENCIA REAL

El 85% de las mujeres de todo el mundo han sufrido o han sido testigos de violencia digital contra otras mujeres. Ese es el caso de Olimpia Coral, la cual comparte su historia junto a otras 15 mujeres de diferentes países que sufrieron la violencia digital. Recuerda, lo virtual es real.

Más información en el enlace:

https://www.un.org/es/observances/womens-day/stories





En abril del año 2021 la Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó el día 10 de marzo como Día Internacional de las Juezas, para rendir un merecido homenaje a aquellas mujeres que desempeñan el cargo de jueces en los sistemas judiciales de todo el mundo.

A pesar de la creciente participación de las mujeres en la vida pública, los datos muestran que la representación de las mujeres es insuficiente en todos los niveles de toma de decisiones del mundo. De hecho, el número de mujeres que han sido juezas, en particular, en cargos directivos superiores de la judicatura, a todos los niveles, es relativamente pequeño. La representación de las mujeres en el poder judicial es fundamental para garantizar que los tribunales representen a sus ciudadanas y ciudadanos, aborden sus preocupaciones y dicten sentencias sólidas. Con su mera presencia, las juezas aumentan la legitimidad de los tribunales, enviando una poderosa señal de que están abiertos y son accesibles para quienes buscan recurrir a la justicia.

Más información en el siguiente enlace: https://www.un.org/es/observances/women-judges-day